



Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag; Verein Gässli Film c/o Innovative Eye; Gässli Film Festival 2016

P161077

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Gässli Film für das Gässli Film Festival im September 2016 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 35'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Gässli Film Festival, das im September 2016 im Gerbergässlein als Freiluftkino stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 35'000 Franken bewilligt. An den vom Verein Gässli Film organisierten Festival steht die kommende Generation der regionalen Filmemacher im Fokus. Neben den Kurzfilmwettbewerben und Ehrengast-Screenings ist «Virtual Reality» mit einer Experience-Ausstellung, mit Workshops und verschiedenen Veranstaltungen ein Schwerpunktprogramm des Events. Der Ehrengast Randal Kleiser ist ein Pionier in der Anwendung der «Virtual Reality»-Technologie.

